
第１９号              龍野東中学校  生活指導委員会   ２０２１年２月２６日（金） 

旧生徒会執行部より発行された生徒会新聞で、服装・頭髪規定について目安箱の           

意見をまとめてもらいました。 

『高校の入試会場・就職試験会場に、今この瞬間入室しても大丈夫！』 

な状態を目指しています。生活指導委員会で協議した内容をお知らせします。 

セーター・インナー（下着）の色 

・普段生活していて見えない部分まで規制する必要はないと思う。 

・どうして白じゃないといけないのか？ 

 【⇒ 様々な物が販売されていてそのような声も聞きますが、近隣の高等学校の 

規定をもとに作成しています。】 

夏期の体操服登校 

・体操服での生活はとても快適だった。 

・制服だと汗をかく量が全く違う。体操服でとても過ごしやすかった。 

 【⇒ 例年に比べ体調不良者も大幅に減りました。熱中症対策として、以降も前向きに検討します。】 

防寒具について 

・ストッキング、タイツ、スパッツ、レギンスなど、ベージュ色ならばOKなのか？ 

 【⇒ 可能です。ぜひ防寒対策をしてください。ただし、色については検討中です。】 

 

・スカートは寒い。ズボンを履けるようにして欲しい。 

 【⇒ 確かに寒いですね。熱中症対策同様、寒さ対策について次年度に向け、前向きに検討していきます。】 

眉毛について 

・髪の毛は切ってもいいのに、眉毛は整えてはいけないのか？ 

・今のルールだと、例えばつながった眉毛を剃ることも禁止なのですか？ 

 【⇒ 身だしなみを整えるのは OK。ただし極端に剃るのは風紀上好ましくないため禁止です。】 

髪型について 

・ハーフアップはだめなのか？ 

 【⇒ 可能です。ただし、肩より上の場合のみ。肩より下の場合は全部くくる。】 

 

・どうして三つ編みにしてはいけないのですか？ 

・ツーブロックはどこからがダメなのか、わからない。 

 【⇒ 時代の流れ、流行りがあり、そのような声も聞きますが、近隣の高等学校の規定をもとに作成しています。 

ツーブロックについては、どこから・・・ではなく、そのものが禁止となっています。】 

 

・耳より上でくくってはいけないのは何故なのか。 

 【⇒ ヘルメットを正しくかぶることができるようにです。徒歩通学生も同様です。】 

男女統一の制服について 

・制服における男女の利便性・快適性の格差を無くすべき 

・そもそも「男だから、女だから、この服を着なければならない」というのはどうなのか。 

 

 【⇒ 近隣の中学校でも採用されたものですね。とても素晴らしい取り組みだと思います。様々な角度からこれに

ついて考え、検討していけたらと思います。】 

  

貴重な意見をありがとうございました。よりよい学校、快適な学校生活を送ってもらえるよう、多くの意見に

ついて検討していきます。一方で、ルールには理由もあり、１番は皆さんの学校生活を安全で安心なものにする

ためのものであることを忘れないでください。 
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